



## 今年もよろしくお願いします！

令和7年が始まりました。今年もよろしくお願いいたします。令和6年度は、1月21日現在では、残りが41日となっています。1日1日を大切に、子どもたちにとって思い出に残る中郷学校となるように、全教職員心をひとつにして取り組んで参ります。地域、保護者の皆様のおかげで支えとご協力を心よりお願い申し上げます。8日(水)は、音楽室で冬休み後全校集会を実施しました。春田大橋に届けとばかり、大きな声で校歌を歌うことができ、中郷っ子のすばらしい歌声に大変感動しました。



## 教育アドバイザー訪問 1/15

学校教育アドバイザーの永島先生、庄司先生をお招きして、授業研究会を実施しました。授業後の事後研究会では、本日の授業について振り返るとともに、永島先生よりご講演をいただきました。とてもわかりやすく、「主体的・対話的で深い学び」とジャンプの学びについて解説いただき、今後の授業研究へすばらしい示唆をいただきました。今後の本校の授業づくりに生かして参ります。ありがとうございました。



## 田村警察署見学 1/16

中妻小と合同で、3年生が田村警察署を見学しました。今回は、体調不良で欠席する児童がおらず、全員そろって見学をすることができました。警察署の仕事について教えていただいたり、様々な体験もさせていただきました。大変貴重な経験をすることができました。お忙しい中、ご対応いただきました田村警察署の皆様にご感謝申し上げます。ありがとうございました。



12月26日  
1年 HSさん



1月1日  
6年 IIさん



1月4日  
5年 SMさん



1月5日  
4年 HTさん



1月9日  
5年 SMさん



1月12日  
3年 SMさん



1月13日  
3年 SYさん

## 雪遊びを楽しみました! 1/10

10日は、雪が校庭に積もったので、雪遊びをしました。朝から雪片付けは大変(今年初めて学校の除雪機が出動!)でしたが、自然からのプレゼントをみんなでおいに楽しみました。

